

六郷

みんなでつくる
笑顔あふれる六郷小



11/7(金) 1年生:モリボの里へ

1年生は、楽しみにしていた「モリボの里」へフィールドワークに出かけました。

生活科「いきものとなかよし」の学習です。モリボの里の動物と触れ合ったり、虫を探したり、木の葉や木の実を拾ったりする活動を通して、秋や命の大切さを感じ取ることが、ねらいです。

モリボの里に到着し、最初に全体説明や注意を聞きました。その後、うさぎ、羊、山羊、牛、ポニーなどの動物を見たり、餌をあげたりしました。最初は、怖々だった子どもたちも、どんどん動物と触れ合いました。一人一人、動物をよく観察して学習シートに動物の様子を上手に描くことができました。

学校の裏庭とは違ったスケールの大きな自然に触れて、たくさんのことを感じてきたようです。



6年生:AIU国際教養大交流学習

6年生も7日に国際教養大学を訪問し、留学生と英語で会話しながら交流を深めました。初めは不安のあった子どもたちも英語だけでなくジェスチャーなどの身振り手振りで会話をすることができます。子どもたちの振り返りでは、自分の思いが相手に伝わって嬉しかったことや外国の文化にも触れて楽しかったことなどがありました。



【 清水っ子たちの活躍を紹介します！！㉕】 おめでとう！

【バレーボール】

○第2回横手かまくらカップ小学生バレーボール大会

主催：VC YOKOTE（11月9日）

- ・三部優勝 美郷エスペランザ

【サッカー】

○秋田県南U-10 サッカー大会 主催：仙北市サッカー協会（11月9日）

- ・優勝 美郷FCスポーツ少年団

おいしいね！金芽米

11月から給食に「金芽米」が登場したことを受けて、秋田魁新報社が取材に来られました。米作りを学習している5年生が取材を受けました。

金芽米のパンフレットには、金芽米とはお米の栄養と旨み成分が多く含まれる「亜糊粉層（あこふんそう）」を残したとてもおいしい無洗米と説明がありました。詳細は、各家庭にパンフレットが配付されましたのでそちらをご覧ください。
※本日の魁新聞に掲載されました。



3年生と4年生が花壇の花を片付けてくれました

7日は天気も良かったので、午後に3、4年生が花壇の片付けを行いました。今年も前庭と後ろ庭で素敵な花を咲かせてくれました。片付けは、人数も多いのであつという間に自分たちの花壇を片付けました。1、2年生と5、6年生の部分もお願いしたところ、快く引き受けってくれました。頼もしい4年生と3年生です。1年生と5年生の

ボランティアにも助けられました。みんなの優しさ、有り難いですね。



11/12(水) 1年生：生活科 5歳児さんを招いて、秋祭り！

1年生は、生活科の「たのしいあきいっぱいのかい」の準備を進めてきました。わくわく園の5歳児さんとの交流のためです。



3校時に体育館で会を行いました。司会進行の4名が全体を進め、初めにラジオ体操と一緒に行いました。

その後、自分たちのコーナーの紹介をし、いよいよ遊びの時間！1年生は、自分たちの得意なことや5歳児たちが喜びそうなことを考えて、6つのコーナーを用意しました。的当て、魚釣り、くじ引き等々。5歳児たちは、順番に各コーナーを回りながら、楽しく遊んでくれました。優しく説明したりお世話したりする1年生の姿はとても立派で印象的でした。

